Quartiersmanagement stellt Grüne Gartenstadt Kranenburg auf dem Stüppkesmarkt vor

Das Quartiersmanagement war mit einem Stand auf dem Stüppkesmarkt vertreten und nutzte die Gelegenheit das Projekt "Die Grüne Gartenstadt Kranenburg" den Bürgerinnen und Bürgern vorstellen.



Das Projekt fand großes Interesse bei den Bürgerinnen und Bürgern und das Quartiersmanagement mit Jana Westhoff, Markus Wessel und Fabian Gorka konnte viele Gespräche führen.

Die Bürgerinnen und Bürgern konnten auch Ihre Meinung zu den drei Stauden- und Gräserbeeten äußern. Vor den Beeten standen Abstimmungsgläser. Die einfache Abstimmungsfrage lautete: Welche dieser 3 Arrangements gefällt Ihnen am meisten?







Von Jung bis Älter. Viele, viele Menschen stimmten mit ab.







Gewonnen, allerdings mit knappem Vorsprung, hat das Gräser- und Staudenbeet mit der Betonung auf die Farbe Lila.

